

Alcalde electo de Puerto Montt pide adelantar obras de doble vía a El Tepual

● Tras participar de la Comisión Llanquihue del Consejo Regional (Core), en la que la Dirección Regional de Vialidad informó que en dos o tres años podría comenzar el proyecto de doble vía en la ruta a El Tepual, el alcalde electo de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, anunció que una vez que asuma el cargo (6 de diciembre), impulsará una mesa de trabajo para acelerar ese plazo.

Opinó que “el trabajo desde la municipalidad con el Ministerio de Obras Públicas y con las autoridades, consejeros regionales, diputados y senadores, será justamente lograr su apoyo para que ojalá ya el próximo año, en 2025, se inicie la ejecución de este proyecto”.

“Las notificaciones de expropiaciones empezaron en noviembre. Necesitamos apurar su ejecución. Vamos a hablar con parlamentarios para ver cuál es el presupuesto del MOP en 2025 para esta obra, porque debe ser una prioridad para nuestros vecinos”, afirmó. ☞